

# Un apartamento para mi familia

Llevábamos casados tres años y medio cuando supimos que esperábamos nuestro tercer hijo.

11/03/2014

Conscientes de que el propietario de nuestra casa podría poner objeciones a otro niño en nuestro apartamento de dos habitaciones, hablamos con él y afortunadamente nos dijo que no tendría problemas. Dos meses más tarde, sin previo aviso, colgó un cartel en nuestra puerta, poniendo la

casa en alquiler. Únicamente podíamos permitirnos un traslado a una casa en las afueras, lejana del trabajo, la familia y los amigos.

Father Joseph había muerto únicamente unas semanas antes, y conocíamos su empeño por conseguir casas para la Obra, cuando estaba empezando la labor en los Estados Unidos y no había dinero. Acudimos a su intercesión.

En dos semanas, nuestras oraciones fueron atendidas. Unos amigos de Washington D.C. hablaron con una pareja de ancianos sobre nuestros problemas, y respondieron que éramos la respuesta a sus oraciones: tenían una casa para alquilar, y preferían ofrecerla a una pareja con niños pequeños que a un grupo de estudiantes, si bien sabían que un matrimonio joven no podía permitirse pagar rentas altas.

Así que logramos, gracias a la intercesión de don José Luis, una preciosa casa en la zona de Washington que soñábamos. Nuestros siguientes cinco hijos nacieron en ella. Esa casa conserva nuestros mejores recuerdos.

*P.F., Maryland, USA*

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/un-apartamento-para-mi-familia/>  
(28/01/2026)